

# 8期生 修学旅行

おきなわ  
～沖縄へ～

2月4日（水）～6日（金）、2泊3日で修学旅行に行きました。飛行機に乗って沖縄県へ。  
1日目はおきなわワールドの散策や玉泉洞の見学、サトウキビの丸かじり体験をしました。  
2日目は、シーサー作りやサトウキビ収穫などの体験を生徒が事前に選び、分かれて体験しました。荒天の影響でシュノーケリング体験はできませんでしたが、沖縄特有の文化に触れることができました。  
午後からは、美ら海水族館や名護パイナップルパークを散策しました。  
3日目は生徒が事前に自分たちで6、7人のグループを作り、そのメンバーでタクシーに乗り、観光名所などを巡りました。中には国際通りでたくさんお土産を買っているグループもありました。  
全体を通じて友人と充実した時間を過ごし、大阪ではできない体験と学びをたっぷりと満喫しました。

## 1日目

おきなわワールド内を散策  
です。楽しむぞ！↓



↑全員遅刻することなく、伊丹空港に集合できました。



→あいにくの天候ですが、部屋の窓からの景色は最高です！

←黒糖工場でサトウキビ丸かじり体験。思った以上に甘くておいしい！



## 2日目

それぞれ選んだ体験学習を行いました。  
貴重な体験をすることができました。



←美ら海水族館へ。  
大きなジンベエザメに見とれていました。  
集合写真をパシャリ。



ホテル内でのクラス対抗レクリエーション。ジェスチャーゲームやお絵かきクイズなどをしました。→



## 3日目

→浜辺でのビーチボール。  
白熱中です。



↓塩ソフトクリーム。  
うんっ！おいしい。



↓沖縄料理はおいしいですか？



↑飛行機で伊丹空港へ  
楽しかった修学旅行もあっという間に終わりました！



↑タクシー学習で首里城へ。  
←記念にパシャリ。

